

El 90% de los alumnos que rindieron pruebas Paes están habilitados para postular a las Ues

RESULTADOS. En La Araucanía 13.773 estudiantes, 702 más que el año pasado, pueden postular a las universidades adscritas al Sistema de Acceso. El Gobierno reconoció a los mejores puntajes en su contexto y con paridad, mientras que el Municipio de Temuco hizo lo mismo con sus 53 puntajes más destacados, siendo siete de ellos máximos con 1.000 puntos.

EL AUSTRAL

MUNICIPALIDAD DE TEMUCO



EL DELEGADO PRESIDENCIAL, EDUARDO ABDALA, Y LA SEREMI DE EDUCACIÓN, MARCELA CASTRO, ENTREGARON 23 DISTINCIONES A LA TRAYECTORIA EDUCATIVA EN LA REGIÓN. 13 DE ELLOS ASISTIERON AYER A UN DESAYUNO.



LOS 53 MEJORES PUNTAJES DEL DAEM DE TEMUCO, ENTRE LOS 1.000 Y 875 PUNTOS EN LA PAES, FUERON DISTINGUIDOS POR EL JEFE COMUNAL Y CONCEJALES.

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

Cuadro 5: Promedio Regional y Nacional Admisión 2025

PROMEDIOS	CLEC	M1	CIEN	HCSOC	M2
Araucanía	582	601	471	475	397
Nacional	596	625	487	501	418

Fuente: Subsecretaría de Educación Superior

NO HUBO GRANDES VARIACIONES EN LOS PROMEDIOS EN LA REGIÓN. SUBIERON LAS PRUEBAS DE M1 Y M2 Y LAS OTRAS BAJARON UNOS PUNTOS.

El 90% de los estudiantes que rindieron las pruebas Paes para el proceso de Admisión 2025 en la Región están habilitados para postular centralizadamente a las universidades adscritas al Sistema de Acceso. Esto es un total de 13.773 estudiantes, aumentando en 702 respecto de los resultados del año pasado cuando hubo 13.071 personas habilitadas.

Este aumento fue valorado por el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala, en el marco de la entrega de las 23 Distinciones a las Trayectorias Educativas de este año distribuidas en cuatro categorías: pueblos originarios, discapacidad, territorio y modalidad de enseñanza.

“Tras la revolución pingüina y el posicionamiento de los problemas en la educación hubo un diseño de política pública que hoy permite una mayor inclusión, transversalidad y mejorar el sistema de selección para el ingreso, con gratuidad, a la educación superior”, dijo.

La seremi de Educación por su parte, explicó que el ministerio ya no se enfoca en los ranking ni en la cantidad de puntajes perfectos, siendo la razón de ser de las Distinciones a las Trayectorias Edu-

cativas (DTE) un reconocimiento que tiene que ver “con el contexto y el esfuerzo” de cada estudiante.

Este año de las 23 DTE de la Región, 13 asistieron al desayuno realizado ayer en dependencias de la Delegación Presidencial. Para la mayoría el éxito alcanzado se debió a una buena preparación con ayuda del establecimiento, preuniversitario y el respaldo familiar.

Una de ellas se tuvo que esforzar el doble en su etapa escolar. Se trata de Constanza Farías, quien obtuvo 917 puntos en la Prueba de Historia y Ciencias Sociales, siendo reconocida por ser la mejor mujer de su establecimiento (Liceo Camilo Henríquez) en un contexto de discapacidad.

“Producto de un cáncer que se comió parte de su cerebro ella tiene disfasia cerebral y tuvo que luchar mucho. De hecho en el primer colegio que estuvo la querían echar porque encontraban que retrasaba la clase”, contó su madre, Claudia Esperguel.

“Este año tenemos 23 trayectorias educativas en la Región, donde los criterios que se utilizan no tienen la lógica de puntaje nacional, sino que hay un reconocimiento que tiene que ver con su contexto y los esfuerzos”.

Marcela Castro,
 seremi de Educación

TEMUCO

La Municipalidad de Temuco en una actividad encabezada por el alcalde Roberto Neira reconoció 53 puntajes destacados, siendo 7 de ellos máximos nacionales (4 hombres y tres mujeres). Seis sacaron 1.000 puntos en M1 y uno de ellos 1.000 puntos en Historia.

La distribución por establecimiento es la siguiente: dos son del Liceo Bicentenario de Temuco, dos del Liceo Pablo Neruda y uno de ellos consiguió que el Li-

ceo Gabriela Mistral por primera vez en la historia tuviera un puntaje perfecto en M1.

Su nombre es Lukas Trillat Macalusso, quien no ocultó su orgullo de ser hijo de la educación pública. “Me siento súper honrado con este reconocimiento. Tenemos que creer en la educación pública y si estamos aquí es para que se acabe la brecha con los colegios pri-

vados”, dijo.

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, señaló que “estos 53 mejores puntajes son muy importantes para la educación pública municipal. Que el Pablo Neruda vuelva a tener puntajes nacionales, y que el Gabriela Mistral por primera vez también tenga uno, se debe a los profesores y a los establecimientos, pero también a una política pública educativa que estamos re-

formando y fortaleciendo”, consignó.

En el marco del debut de la primera promoción de la Ley de Inclusión, el Liceo Bicentenario de Temuco sacó sólo dos puntajes máximos a diferencia del año pasado que hubo 11, pero el alcalde Neira explicó que eso no significa una disminución en la calidad, ya que hubo ocho alumnos que fallaron en una pregunta. ☞